
★サンエスとサンエス警備について
為野大地会員

青年会議所OBの諸先輩にはお世話にな
り、感謝するばかりです。福田幹事が専務理
事の時に22歳で入会し、今は理事長も務め
最終年度卒業をまつばかりになりました。
1984年2月生まれ40歳で、妻と3人の子

と高橋場に住んでいます。会社はサンエスと
サンエス警備の代表取締役。青年会議所、商
工会議所青年部、沼田花火大会実行委員会に
所属しています。
株式会社サンエイは父が平成6年に創業。警
備業務を平成25年に独立させて代表取締役にな
りました。会社名の3Sとは、セフティ・シュ
ア・サービスの3つのSで命名しました。
サンエイは外国人労働者受け入れとその支
援・サポートを主な業務にしています。警備は
皆さんにいろいろお世話になってご利用いただ
いていますが、交通誘導、イベント警備・誘導
や今は太陽光発電所の監視も増えています。
サンエスでは日本や沼田の地になれるため
コミュニケーションを高めることもしていま
す。所属者でバーベキューやスポーツ大会な
ど行っています。せっかく縁あってこの地に
来ていただいたのですから、好きになってい
つまでもいたいと思うくらいになってほしい
と思っています。
先日インドネシアに行き、日本語学習・会
話の学んでいる様子や仕事に関しての考え等
視察して世界で人口3位の若い国でどんな希
望をもって来るか勉強になりました。人口世
界一のインドにも行きました。世界に多く労
働者を排出している中での労働状況を視察し
ました。国内の労働環境はまだまだですが、
人口が多いため競争が激しく、各専門分野で

専門的に学習、例えば銀行員専門の学校で学
び就職に臨んでいます。人口の多い東南アジ
アには良い人材がいますので、多くを受入れ
られるように環境整備に努めたいと思います。
外国人労働者14業種の特定技能者を受け

入れています。特定技能で受入れる際の申請
書類、海外現地とのやりとり、日本語教育、
支援計画業務は私ども「サンエス」がご支援
しフォローしていますのでご相談ください。

■司　会　　　　 岡部　彰SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　石川　潤君
■来賓及び来訪ロータリアン
米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・

ショシアナ・スハジャ君
田代経量会長

4日は利根商業高で模擬面接が行われ、浅
沼職業奉仕委員長を中心に面接官をしてまい
ります。幼稚園でも採用時に面接を行います。
面接時に生徒が注意することを学ぶものです
が、面接官役も注意事項を学ぶことができ勉
強になり楽しみにしています。
中東の紛争でガザ地区のポリオワクチン接

種のため一時停戦が行われ投与できたニュー
スが流れていました。根絶のためロータリー
が継続してきたことが身近に感じられました。
7日は地区チャリティゴルフが開催され地

区大会前の懇親が深められると思います。当
クラブは終了後、沼田で懇親を深める予定で
すので、ゴルフは不参加でも懇親会だけでも

－１－

2024～2025年度　国際ロータリー会長　ステファニーA・アーチック

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 田代経量 幹事 福田真盛 会報編集 小島隆一　

例会場　ホテル ベラヴィータ　事務所　沼田市下之町888 テラス沼田７階　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

ロータリーのマジック　
The Magic of Rotary

2024～2025

例 会 予 告
会員卓話　持谷明宏君

取消日

第3213回 例会報告
2024年９月３日
記録　小 島 隆 一

９／10

９／17・24

2024年９月10日発行　W８

新会員卓話
【為野大地君】

例 会 報 告

会長の時間



歓迎しますので参加ください。
本日は例会終了後理事会を開催します。例
会を少し短縮して理事各位の負担を軽減した
いと思いますのでご理解ください。

福田真盛幹事
◎理事会の開催　例会終了後
◎米山記念奨学会より
・マルチプル表彰　保坂充勇君⑥　深津卓也
君④　石川　潤君①　小熊政則君①　浅沼
美香さん①
・米山功労クラブ表彰
◎ロータリー財団より
・ポールハリスフェロー　浅沼美香さん

◎SAA出席委員会　　　　 石井壮太郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　
・田代経量君　本日の例会・理事会よろしく
お願いします。地区チャリティーゴルフ大
会怪我なく楽しんでまいりましょう。
◎ニコニコ一週間　新会員卓話を楽しみに。
ジョシ君をお迎えして。
福田真盛君　　天野純一君　浅沼美香さん
飯島千明君　　石川　潤君　　岡部　彰君
小熊政則君　　小倉　仁君　　春日政志君
金井正樹君　　木下康彦君　　櫛渕光彦君　
桑原　滋君　　小島隆一君　　佐藤　勉君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　　清野啓介君
高橋圭介君　　津久井功君　須田千秋さん
戸部聖之君　　南雲達也君　千吉良徳人君
深津卓也君　　保坂充勇君　　三浦敬二君
山口　剛君　　吉野　登君　山田龍之介君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　戸部聖之委員長　
田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君
岡部　彰君　　小熊政則君　　小倉　仁君
春日政志君　　金井正樹君　小野里雅広君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君
小島隆一君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　高橋圭介君　須田千秋さん
津久井功君　　戸部聖之君　千吉良徳人君
南雲達也君　　深津卓也君　西田俊太郎君
保坂充勇君　　松野正一君　　三浦敬二君
水石清治君　　宮澤孝幸君　　山口　剛君
吉野　登君　　割田一敏君　

◎ローターアクト委員会　　須田千秋委員長
10月27日ロータリーカップ勉強版を保健

福祉センターで今年も開催します。ポスター
とチラシができましたので提示と配布をお願
いします。
◎情報史料分類選考委員会　桑原　滋委員長
会員の3大義務というのがあり、会費納入、

例会出席、公認雑誌の購読というのがありま
す。友は会費より月274円支出されています。
9月号友の紹介。RI会長メッセージでは、

ロータリーのマジックは帰属意識の中にあ
り、思いがけないところに潜んでいると説明。
今月は基本的教育と識字率の向上特別月間と
友の月間でもあります。友には各地区よりの
委員が選出され編集・運営に携わっていま
す。当地区の委員は電子版の閲覧推進と友へ
の投稿を呼び掛けています。私の時にロータ
ーアクト50周年を投稿して掲載されました。
2011年の東日本大震災をきっかけに「ロー
タリーの風奨学金」が始まり、幼児から大学
卒業まで月々5万円が奨学金として渡され、
23‐24年では124人が受けていて、その様
子が特集されています。米山の基礎知識で寄
付金と財政について述べています。寄付内容
には普通と特別があり、当クラブでは普通寄
付の3000円は会費より、特別寄付は個別に
お願いして、地区の16,000円目標額を達成
しています。前年度は、21,526円でした。
これは横山・宮澤会員のメジャードナーのお
かげで常に地区内のトップクラスの成績にな
っています。
■ジョシ君近況報告
夏休み中にいろいろ体験しました。8/3日

は沼田中央RCによるポリオ撲滅キャンペー
ンに参加。ポリオについていろいろ知ること
ができました。翌4日は沼田まつりのボラン
ティアに参加して清掃活動をしました。お祭
り中は1日は雨に降られると聞きましたが、
夕方に大雨が降りびしょぬれになり良い思い
出になりました。友達もでき、また来年も参
加したいと思います。10日にはローターア
クトの納涼会が前橋であり参加しました。ネ
パールの奨学生と知り合え仲間が増え、世界
が広がりました。8月終わりには沼田市の歴
史資料館に連れて行っていただき沼田の歴史
を説明いただきました。真田氏について学び
沼田にさらに興味がわきました。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 42名 １名 59.50 ％


